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新年あけましておめでとうございます。

会員の皆様におかれましては、希望に満ちた、

輝かしい新春を迎えられ、心よりお慶び申し上げ

ます。

昨年は、2006 年の世相を象徴する「今年の漢字」

に「命」が決まりましたように、秋篠宮家の長男 

悠仁（ひさひと）さま誕生で、「生まれた命」に

注目が集まる一方、いじめ自殺や虐待、飲酒運転

事故など痛ましい事件が相次ぎ、一つしかない命

の重み、大切さを痛感した一年でした。

7月に「和気藹藹とWe Serve」をスローガン

として、会長に就任させてもらって 6ヶ月経過し

ました。

郡山開成ライオンズクラブ結成 35 周年記念式

典に、ライオネスの皆様も含め 25 名と多数参加

してもらい、大変うれしく思います。また鳥取の

年頭のごあいさつ

田 中 敏 明会長
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第 2回ガバナー諮問委員会が、原田達雄 7R－

1Z・ZCをはじめ御船 7R－ RC、地区委員並びに、

8クラブ会長、幹事、事務局の出席のもと平成 18

年11月20日（月）鳥取シティホテルで開催された。

会議は、原田達雄 7R － 1Z・ZC の開会挨拶、

御船幹雄 7R－ RCの来賓祝辞後、議事が進めら

れた。

（１）諮問事項協議は、「今年度の目標達成状況」

「会員増強について」「CSF Ⅱへの取り組みにつ

いて」など 14 項目にわたる質問事項について、

すでに提出された回答書にそって各クラブの状況

が説明された。中でも会員増強については各クラ

ブとも苦慮しているようだ。

（２）地区役員・委員より委員会報告は、箕原

会員増強委員長より 336 － B地区の 10 月末の会

員状況が報告され僅かながら微増はしているが目

標の4,000名には達していない。ガバナーキーワー

ドの一つである「広く報よう」の中には、アクティ

ビティの予告をマスコミを利用し、ライオンズの

奉仕活動をひろく市民に知ってもらうことも含ま

れる。これをてこにして会員増強に努めて欲しい。

生駒会則委員より、11 月 11 日皆生にて実施され

たクラブ・ガイディングライオン特別研修の状況

が詳細に報告された。矢野 IT・情報・PR・広報

委員より地区誌は年 4回の発行を予定しており出

来るだけ各クラブのアクティビティを掲載してい

きたい。影井YE委員により本年度は 1Z で是非

1 名の受け入れをしてもらいたい。また千代 LC

より 1 名が派遣されることが報告された。山田

LCIF・青少年奉仕の機会委員より CSFⅡは目標

達成を目指している協力願いたい。また今後青少

年の薬害防止に取り組むことが報告された。

（３）諸問題の提議並びに協議について

◆ 8LC 合同アクティビティについては、各ク

ラブより環境委員長もしくは幹事に出ていただい

て特別委員会を組成し検討して行くこととした。

（４）その他について

◆第 3回ガバナー諮問委員会日程について、平

成 19 年 2 月 26 日月曜日開催することとした。

尚、諮問委員会終了後予定されていた 8クラブ

会長会議は、協議問題が副地区ガバナーの選出す

るための協議であり、幹事、事務局ともその流れ

を知っておく必要があるとのことから引き続き、

幹事、事務局出席のもとに開催された。

336－B地区　7R－1Z
第2回ガバナー諮問委員会報告

永 美 一 雄幹事

先人達が、郡山の地で、大変な苦労をされた資料

を現地で拝見し、胸が熱くなりました。

鳥取こども学園、100 周年記念式典では、21 奉

仕団体を代表して、感謝状をいただき、鳥取いな

ばライオンズクラブの歴史あるアクティビティが

重要な行事であると、確認しました。

今年も青少年指導委員会が、12 月 3 日に城北

高校、鳥取西中、相撲部 19 名、中国研修生 5名

を合わせ、約 150 人の参加のもちつきを盛大に行

なわれ、11 月 24 日には、環境保全委員会で、樗

谿公園へテーブルとベンチを 2セット寄贈し、両

アクティビティとも、新聞報道されました。あり

がとうございました。

今年は、次年度の創立 40 周年へ向けての活動

も、進める年です。

鳥取いなばライオンズクラブの伝統の「和」の

精神を大切にして、会員、皆様の 2007 年が良い

年になりますようにお祈りいたしますとともに、

本年も御指導、御鞭撻と御協力をお願い致しまし

て、新年の御挨拶といたします。
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12 月 3 日（日）この冬一番の寒い日になりま

したが、無事済みました。

朝 9時より、園長のあいさつ、会長のあいさつ、

こども学園のこども代表のあいさつの後、始まり

昼 1時過ぎには終わりました。

LCの会員と城北高校、西中学校の相撲部員 19

人と中国人研修生 5人、こども学園の先生、子供

達と一緒にもちをついたり、こねたり、まるめた

り、わきあいあいの中、楽しく過ごし、昼食は体

育館の中で、ついたもちを、皆で会食しました。

相撲部員と中国研修生の自己紹介があり、その

後、子供達は、恒例の相撲部員との交流で、相撲

をとり、一日楽しいひとときを過ごしました。

参加されたメンバーの皆様には、寒かったと思

いますが、協力して頂き、本当にありがとうござ

いました。

鳥取こども学園もちつき大会に
ついて

太 田 泰 裕市民教育委員長

平成 16 年 11 月 25 日岡山プラザホテルに於い

て「クラブ・ガイディング・ライオン特別研修」

が開催され参加しました。

この研修は、地区ガバナーの要望事項に従い、

昨年に引き続き行われるもので、1．クラブ会員

トレーニング・リーダーの養成、2．クラブで次

世代に活躍する指導者を育てる為の人材を養成す

る目的で開催された。又、昨年は 3日間にわたり

スクール形式での研修であったが今年は 3会場、

グループ研修と形式を変え、より研修の充実を目

指して行われた。

当日は、池田地区会則委員長により公認ガイ

ディング・ライオンプログラムに沿って研修が進

められた。挨拶の後、参加者 28 名はグループ討

議が中心になることから 6つのグループに分けら

れた。グループではグループ討議を纏めるリー

ダー、掲示板に纏まった結果を書き込む書記、討

議の経過と纏まった結果を発表する発表者と役割

がそれぞれ与えられ、私は発表者として務める事

となった。

最初は全グループ同じ問題で「ガイディング・

ライオンの技量を評価する。」が与えられた。研

修テキストの中に成功するための 11 項目の能力

が示されており、その中からもっとも大事な能力

を 3つあげ、次に自分が会得している能力を確認

し、さらに今後どのような能力をのばす必要があ

るかとの問題であった。各グループともリーダー

のもと熱心に討議し、それぞれ発表された。2問

から 7問は「会則についての復習」「クラブ役員

の役割及び責務」等各グループごと問題が与えら

れ、私のグループには「新会員を勧誘する為の計

画を立てる」であった。私のグループメンバーは、

いずれも会長、前会長とクラブの要職にある人が

多かったことから研修テキストに沿う答えではな

く、実際の会員獲得の実例をもとに取り纏めた。

結果、いささかこの研修の意図するところとは齟

齬していたようで研修委員長より補足事項が指摘

された。残り 3問は「自分の地区を理解する」「ク

ラブが優先するべき事及び実行計画」等が討議さ

れ午後 4時まで密度の濃い研修だった。ただ私に

とってはガイディング・ライオンの意味も理解し

ていないままの研修参加だったのでいささか荷の

重い研修だった。

クラブ・ガイディング・ライオン
特別研修に参加して

永 美 一 雄幹事
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2006 年 12月 4日付　日本海新聞

2006 年 12月 4日付　山陰中央新報

2006 年 12月 4日付　毎日新聞

2006 年 12月 6日付　読売新聞
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2006 年 11月 30日付
日本海新聞

2006 年 11月 30日付
読売新聞

樗谿公園　イス、テーブル寄贈

石 井 節 夫環境保全委員長

11 月 24 日、かねてより計画しておりました、

木製のイス、テーブルを設置。深沢副市長をおむ

かえして設置場所大宮池広場で、贈呈式を行いま

した。副市長より「市民の皆様に喜んでいただけ

る、大切に使いたい」とお礼の言葉をいただきま

した。

テーブル、ベンチとも長さ 150cmで、幅はテー

ブル 60cm、イス 40cmとゆったり出来る物となっ

ております。家族でお弁当をひろげたり、散歩さ

れる方の休憩所にと、幅広く使用していただきた

いと思います。

参加者／田中敏、林憲、永美、石井、谷尾、西山、

富士原、藤森、松本繁、山根秋
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LLの合唱 余興にゴスペルのコーラス

副会長のサンタさんが LBにプレゼント 閉会

今年も残すところ 10 日となった 12 月 21 日、

計画委員会の最大事業として恒例の家族大会を今

年も盛大に開催することができました。

皆様のご協力をいただきまして誠に有難うござ

いました。

18 時からの例会はスムーズに進行し、白兎会

館の係の方の料理・飲物の準備が整った 18 時 30

分にメンバーのお子様・お孫様のかわいいキャン

ドルサービスでの幕開け。そして女性会員・ライ

オネス有志の方々によるコーラス。今年はメン

バー全員で合唱というスタイルでクリスマスムー

ドは最高潮。田渕副会長のご挨拶をいただき、田

中会長による乾杯。

委員会で試食と交渉を行ったメニューで歓談タ

イムとつづきました。

さて、いよいよアトラクションです。

最初は「ソウルジャム」いうゴスペルコンサー

ト。平均年齢は 33 歳の女性グループでした。

彼女たちも当日 16 時集合でリハーサル。一番

大変だったのは音響担当の安岡委員だったんじゃ

ないかと思います。お疲れさまでした。

そして今回最も頭を悩ましたのは、会長方針の

「和気藹藹」ということ。さてお子様は退屈しな

いだろうか。

委員会もこの部分だけで 2回の開催。結局お子

様全員参加の「じゃんけんビンゴ」。景品も全員へ。

というお遊びをさせていただきました。

舞台上では、真剣にじゃんけんをし、一喜一憂

する姿をみて、「ああ、よかった」と感じました。

そして、サンタさんの登場。大きな袋を背負っ

て会場の子供たちにプレゼント。3人の副会長、

お疲れ様でした。

クリスマス家族大会

三 沢 　 聡計画委員長



－ 8 －

2006 年 12月ゴルフ同好会便り

仁保選手入会して念願の初優勝
ベストグロス　山下教幸選手

優勝の弁

今年の締め括りのゴルフ競技でした。天候が危

ぶまれる中、安田世話人の言葉に（心配したほど

の天候ではないので頑張って下さい）励まされな

がら各選手スタートしました。剛打の中村洋和さ

ん、強打の砂田典男さん、飛打の山下教幸さん、

3選手に挟まれながらのプレーでした。3選手は

雨天と寒さで何時もの調子が出ずに終了したよう

11 月 26 日（日）樗谿公園内梅鯉庵の清掃奉仕

を行いました。今年最後のアクティビティとなり

ます。前夜の雨で心配していましたが、曇り空と

は言え、薄日も差し、まずまずの掃除日和りで一

安心。公園内は銀杏や欅の落葉が多く、さすがに

晩秋の風景です。会員も、いつもより多く、7時

を過ぎてからも次々に参加人員が増えて、石井委

員長の呼びかけ効果ありです。今年は、温暖化の

影響で、紅葉がもう一つ冴えないと言われていま

したが、すっかりきれいになった公園は今年最後

の紅葉狩りとして最高の場所となりました。終了

後、石井委員長の提案があり、先日鳥取市へ寄贈

したテーブルとベンチを皆様に見ていただこうと

言う事で、「大宮池」迄、紅葉を楽しみながら散

策しました。清掃後の爽快感と素晴しい景色でス

トレス解消の朝を満喫。参加の皆様、御苦労様で

した。まだ体験を遠慮されている新入会員の方々

も、次回の参加よろしくお願いします。参加人員

は下記の通りです。

参加者／壱岐、石井、今川、砂田、田中敏、田渕、

中村洋、西山、仁保、平野、藤井、富士原、藤森、

松本繁、安田、矢野、山根秋、渡邉、LS横山、中井、

小澤、LB平野 2名、事務局 1名

朝の清掃奉仕

山 根 秋 雄環境保全委員会

ポインセチアは今年も完売。例年より高めの設

定でしたがご購入いただき有難うございました。

名残惜しいうちに、あっという間の 2時間。計

画委員会で各々が役割をしっかりこなして大きな

ハプニングも無く会がお開きとなりました。

来るべき 2007 年が皆様にとって、そして鳥取

いなばライオンズクラブにとって益々輝かしい年

となりますように…。
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12月第1例会（7日）

・足立利喜雄…心あたたまるお祝いを頂きありが

とうございました。中綬章以上は、東京に於い

て、直接大臣より伝達という事で、11月9日東

京 赤坂プリンスホテル五色の間に於いて、菅

総務大臣より伝達を受けました。引き続き、皇

居に於いて、天皇よりお言葉を賜り拝謁の儀が

終り、記念写真を撮って頂きました。皆様のお

陰で、この様な大きな章を賜った事に対し厚く

お礼申し上げます。

・松本信光…おかげ様で当選することができまし

た。例会欠席致しますのでドネーションをもっ

てごあいさつさせて頂きます。

・森田紘一郎…今度の鳥取市議会議員選挙に当り

何とか当選させていただきました。ひとえにラ

イオンズの方々の御支援の“たまもの”であ

り、感謝しております。有難うございました。

・岸　良尚・西尾吉兵衛…前回のチャーターナイ

ト記念例会には、チャーターメンバーズとして

盛大な祝福と記念品を頂きまして有難うござ

いました。何事もなく現在迄在籍出来ましたの

も、皆様の暖かい友情とご支援のお蔭でありま

す。今後ともよろしくお願いします。

・松本繁蔵…12月号表紙に横スタイルがのってい

ます。あとは想像して下さい？ドネーションし

ます。

・西山　弘…11月5日稲葉山コース7番ショート

ホールにてホールインワンを行いました。ゴル

フを始めて26年、初めての事です。喜んでド

ネーション致します。又当日の参加者の皆さん

同伴者の方々本当にありがとうございました。

2006 年 12月例会成績表　12月 10日（日）　鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 仁保　統博 79 8 71
2 山下　教幸 91 20 71
3 山本　孝夫 102 29 73
4 川田　善忠 93 20 73
5 壱岐　昇一 114 40 74
6 加納　義信 95 20 75
7 田中　康之 83 8 75
8 森下　堅司 100 23 77
9 横山　賢二 99 21 78
10 田渕　吉男 102 23 79
11 山根　哲実 125 45 80
12 石井　節夫 105 23 82
13 田中　敏明 95 13 82
14 矢野　信也 102 19 83
15 中村　洋和 102 19 83
16 米村　廣之 101 18 83
17 西尾吉兵衛 134 50 84

順位 氏名 GROS HDCP NET
18 西山　　弘 96 12 84
19 藤森　寛義 110 26 84
20 砂田　典男 105 18 87
21 安田　　勤 125 30 95
22 福嶋　德男 105 10 95
23 渡邉　哲次 132 32 100

ベストグロス賞 山下　教幸
ドラコン№ 8 矢野　信也
　　　　№ 17 川田　善忠
ドラタン№ 8 西尾吉兵衛
　　　　№ 17 山本　孝夫
ニアピン№ 2 山下　教幸
　　　　№ 7 横山　賢二
　　　　№ 11 田渕　吉男
　　　　№ 16 福嶋　德男

です。随所に流石と思わせるショットが沢山あり

ましたが砂丘コースでは飛びすぎが災いしたよう

です。小生の優勝は 3選手とご一緒のプレーの結

果と西尾、西山、渡邉先輩の何時もお元気なプレー

のお姿に接し小生を始め会員に与える影響力が大

きく良い励みとなっており、お蔭様で優勝が出来

ました。西尾さん、西山さん、渡邉さんお元気で

プレーを続けて下さい。明けての 1月はお休みに

して来年は 2月 18 日を予定しております。
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・粟嶋道和…先日、日進小学校で1年～6年生の総

合学習会の発表会があり、参観して大変感動し

ました。私の孫の5年生が「袋川物語」を演じ

てくれました。この中で、袋川の歴史や現在の

姿、源流を探検したスライド、ビデオを上演し

ました。この上演をとおして環境、水の大切

さ、また、袋川をはぐくむ会の活動等を発表会

しました。この発表会に出席されておられた保

護者の方々に大きくアピールしました。参加者

から素晴らしい発表だったと感想が寄せられ

ました。今後、子供達が川に対する思いと、除

草作戦や美化に協力することを誓っておりまし

た。私も子供達から、勇気付けられましたの

で、「ドネーション」します。

・下石明義…先月11月24日8LC親善ボウリング大

会で個人優勝しましたのでドネーションします。

・8LC親善ボウリング大会参加者一同…8LC親

善ボウリング大会の後、参加者全員で祝勝食事

会を開催しました。団体優勝、個人優勝とも

「いなば」が勝ち取り、大いに盛り上がりまし

た。少し残りましたのでドネーションします。

・林　憲二…湖山の私どもの会社の前（ツインガ

リバー敷地内）にセルフ式で犬を洗う「ドッグ

ウォッシュ」をオープン致しました。腰をかが

めないで、楽な姿勢で洗うことができます。犬

を飼っている方は、一度お試しいただけたらと

思います。

・原田　進…鳥取駅前の大丸付近と居酒屋の笑、

笑付近に付けられているイルミネイションが、

当社製のランプを使用している事が今になって

わかりました。先日営業の者から知っています

か！と言われ初めて知りました。それまで見る

度に、あまり良い色合いではないな！内の方が

良い色を出しているな。と思って見ていました

が、内のLEDランプと聞き、なるほど良い色

を出してるイルミネイションだと思いました。

どうぞ皆様も夜になりましたら見てやって下さ

い、と言う事でドネーションを致します。

・田中敏明…鳥取金属工業会で原田宜明さん（原

田テールツィスター次男）に講演していただ

き、その内容に感激して、思わず、お父さんよ

り立派なお話しでしたと言ってしまいました。

ほんとは、お父さんと同じくらい立派なお話し

でしたの間違いです。

・田中敏明…樗谿公園のテーブル寄贈と鳥取こど

も学園のもちつきが新聞報道されました。

・山本兼由…今般入会（昭和44年3月）以来39年

間鳥取いなばライオンズクラブに在籍。期間

中、会員の皆様より受けた、有形無形の教えを

人生の柱とし、生涯尽きる事の無い、楽しい思

い出として残ることでしょう。又、元の元気な

身体に回復し会員に復帰する事を夢見ながら今

後過して参ります。鳥取いなばライオンズクラ

ブの増々の御発展と共に会員皆様の御多幸を心

よりお祈りし、退会の言葉とさせて頂きます。

12月第2例会（21日）

・鳥取いなばライオネスクラブ　小沢和子・影井

久江・田中愛子・宮本康子・奥田和子…お招き

頂きまして有難うございます。トウの立ちすぎ

た姥桜（若さを過ぎても、なお美しさが残って

いる女性）達が賑やかしに参りました。今夜は

大いに楽しませて頂きますのでドネーションさ

せて頂きます。

・山本泰久…山からの滑落で怪我をしてしまい、

長い間欠席しました。傷も癒えて、少しは人前

にでれる顔になりました。また、娘 菜央子が

先月の26日に結婚し、京都に嫁ぎました。寂し

くはありません。まだ上に娘が居ますから。

ついでに、この場を借りて。下石さん、野村さ

ん、良い人が居られましたら、お世話くださ

い。宜しくお願いします。本日は、お祝いを頂

き、有り難うございました。快気祝いと、お礼

と、お願いで、ドネーション致します。

・永美一雄…恒例になったヨットイルミネーショ

ンが今年も点灯しております。来年1月3日まで

やっておりますので鳥取港へ是非お立ち寄り下

さい。

・矢野信也…鳥取こども学園のもちつき大会で、

毎年頑張ってくれた城北高校相撲部の加藤君

（3年生）が、念願かなって大相撲追手風部屋

に入門することになりました。琴光喜関を目標

に頑張るとのことです。皆さんの応援よろしく

お願いします。

・田中敏明…ハッピークリスマスを祝って。

・田渕吉男…12月会報の表紙写真に載っていまし

たのでドネーションします。

・砂川啓治…孫がおおねんじゅ出席させていただ

きました。3号から11号まで9名。ゲームの賞品

いっぱいもって帰ります。
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★12月7日　第927回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率65.4％　M後率85.2％）

※旭日中綬章受賞祝贈呈

＜幹事報告＞

・鳥取こども学園創立百周年記念式典にて感謝状

授与

・郡山市長よりお礼状について

・8LC親善ボウリング大会結果報告

成績　団体優勝　いなば　2位　久松　3位　中央

個人　優勝　下石　6位　粟嶋　7位　下田

　　　9位　森田勝　15位　田渕　飛び賞　福嶋

・ライオン誌12月号クラブアクティビティ掲載

・鳥取千代LC　森原英一郎様12月5日ご逝去

＜委員会報告＞

・出席・大会…第53回地区年次大会予備登録につ

いて

・計画…クリスマス家族会について

日　時　2006年12月21日（木）例会18：00～

18：20　家族会18：30～20：30

会　場　白兎会館（飛翔の間）

・新年祝賀例会（1月第一例会）について

日　時　2007年1月11日（木）例会18：00～

18：30　祝賀会18：30～20：00

　　　　登録料　2,000円

会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ

・市民教育…鳥取こども学園もちつきについて

日　時　2006年12月3日（日）9：00～

場　所　鳥取こども学園

参加者　L22名　OB会員1名　鳥取城北高校相

撲部員14名　鳥取西中相撲部員5名

　　　　中国人研修生5名　学園生40名

・環境保全委員会

・樗谿公園にベンチ・テーブル2セット贈呈・設

置について

日　時　2006年11月24日（金）13：00～

　　　　於．樗谿公園　大宮池

参加者　田中敏　林憲　永美　石井　谷尾　西山

　　　　富士原　藤森　松本繁蔵　山根秋雄

・11月朝の清掃奉仕

　日　時　11月26日（日）7：00～8：00

　　　　　於．梅鯉庵

　　　　　L18名　LS3名　LB2名参加

★12月14日　理事会　18：30～　丸茂

理事18名　委員長2名　出席

・7R-1Z第2回ガバナー諮問委員会開催報告

・第53回地区年次大会予備登録について

　日　時　2007年4月15日（日）

代議員総会9：00～10：15　大会式典

10：30～12：30　昼食12：30～　記念

講演13：30～15：00

　場　所　境港市民会館　　登録料　5,000円

参加者　下石　加納　下田　砂田　田中敏明　

田中康之　田渕　中村洋和　永美　西山

　　　　仁保　野村　林憲二　福嶋　富士原

　　　　藤本　松本繁蔵　森下　森田勝憲　安田

　　　　矢野　山根秋雄　山本孝夫　横山賢二

吉田　渡邉　以上27名

・記念ゴルフ大会について

日　時　2007年4月4月14日（土）8スタート

場　所　大山ゴルフクラブ　　登録料　5,000円

参加者　粟嶋　下石　加納　下田　砂田

　　　　田中敏明　田中康之　田渕　中村洋和

　　　　仁保　福嶋　富士原　森下　安田　矢野

　　　　山本孝夫　横山賢二　吉田　以上18名

・クラブ事務局年末年始休暇のお知らせ

　2006年12月29日（金）～2007年1月4日（木）

★12月21日　第928回クリスマス例会　18：00～

白兎会館（純出席率71.6％）

＜幹事報告＞理事会と同じ

＜委員会報告＞

・視力保護委員会…鳥取県視覚障害者福祉協会東

部支部新年祝賀会参加について

日　時　2007年1月14日（日）12：00～14：00

場　所　対翠閣
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理事会だより－（12月）事務局だより

マンスリーレポート集計表（11月） 【7R】

所
属 クラブ名

会員異動 金銭アクティビティ 労力ACT

入
会

退
会

今
月

前
月

増
減

物　故 前
期

女
性

出
席
率

月計 累計 月計

件数

累計

件数月計 累計 件数 金額 件数 金額

７
Ｒ̶

１
Ｚ

鳥 取 1 2 39 40 △ 1 39 2 79.0％ 1 32,500 7 109,200 1 4

鳥 取 い な ば 81 81 82 6 86.0％ 5 1,768,800 9 1,879,400 2 5

気 高 21 21 21 64.0％ 2 26,214 2

鳥 取 中 央 2 52 54 △ 2 59 3 82.0％ 1 200,000 8 912,561 3

鳥 取 久 松 48 48 45 82.0％ 1 50,000 8 431,155 1 5

岩 美 9 9 1 10 1 89.0％ 1 138,000 1

鳥 取 千 代 32 33 34 2 71.0％ 3 24,000

鳥 取 砂 丘 1 51 50 1 49 5 75.0％ 1 2,040 2

小計（8クラブ） 2 4 333 335 △ 2 0 1 339 19 78.5％ 8 2,051,300 39 3,522,570 4 22

累計（104クラブ） 15 19 3,912 3,927 △ 15 3 13 3,905 255 80.8％ 137 20,676,994 789 70,844,626 116 670

ラ
イ
オ
ネ
ス

岡 山 グ リ ー ン 23 23 23 2 7

津 山 13 13 14 1 50,000 1 50,000 1 5

鳥 取 い な ば 20 20 20 1 30,000 2 6

合計（3クラブ） 0 0 56 56 0 57 1 50,000 2 80,000 5 18

議題

①不在会員について　　　　　　　　　　　承認

不在会員の宮脇國一さんについて、6ヶ月経過

のため、再検討した結果、体調は本調子ではな

いようだが、職場には復帰されているようなの

で、スポンサーに復帰の打診を依頼する。

②クリスマス家族会について承認

日　時　2006年12月21日（木）例会18：00～

18：20　家族会18：30～20：30

会　場　白兎会館

※余興としては、ゴスペルのコーラスと「こど

もビンゴゲーム」をする予定で、すべて予算

内にて実施。

③新年祝賀例会について

日　時　2007年1月11日（木）例会18：00～

18：30　祝賀会18：30～20：00

会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ

※年男にお札を贈呈する。予算内にて実施。

④鳥取こども学園もちつき決算報告書　　　承認

⑤CSFⅡ（視力ファーストⅡキャンペーン）につ

いて

第2回ガバナー諮問委員会において、地区では

CSFⅡモデルクラブ増強を要請しているので協

力してほしいという依頼がRCよりあった。当

クラブは、昨年より3年間で会員1人当たり、

405＄献金することが決議されているが、それ

に加え、MJFが5名あり、5年間であれば、会

員一人当たり500＄献金となるためモデルクラ

ブの申請をしてはということが、会長より提案

され、審議の結果、承認とする。

⑥青少年指導委員会理事より2007年2月25日開催

予定の「総合的な学習実践発表会」について10

月末の締切時点では、応募校がゼロだったの

で、現在、個別に交渉したところ2校の参加か

が確定したが、少なくとも6校は参加してもら

いたいと交渉中なので、各理事とも協力をお願

いしたいという依頼があり、承認される。

⑦前回の理事会にて決議した2008年～2009年度

副地区ガバナー問題についての進展について

の質問があり、会長より第2回ガバナー諮問委

員会の中でも当クラブとして決議を発表したと

ころ、全クラブより協力するという意見が出さ

れ、要請があれは、いつでも8LCの会長が出向

いてお願いするということと、現在交渉中で結

論は出ていないというこが報告される。
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◎12月8日　第264回12月例会14：00～　白兎会館

・会長挨拶

・12月誕生祝品贈呈

・新年例会について

平成18年1月12日（金）12：00～

於．鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　4,000円

招待者　スポンサークラブ会長、幹事計2名

・11月バザー収益金は、44,000円でした。

・11月の朝の清掃奉仕参加報告

　11月26日（日）7：00～8：00　於．梅鯉庵

　参加者　横山　中井　小澤　三谷

・LCクリスマス家族会開催について

日　時　12月21日（木）18：30～20：30

会　場　白兎会館

・第53回336－B地区年次大会予備登録について

日　時　2007年4月15日（日）

大会式典10：30～10：30　昼食12：30～

記念講演13：30～15：00　講師　古賀

稔彦

場　所　境港市民会館　　登録料　5,000円

・スポンサークラブから150,000円いただきました。

◎1月誕生祝…2日岸本　3日砂川　5日村山

　8日生田　9日三沢　13日壱岐　15日今川

　22日太田泰　26日安岡

◎1月結婚記念日ライオン…5日山口　7日田中宏

明　13日谷尾　松原　松本信光　16日米村

　19日谷口　22日安岡　26日仁保　29日石谷

◎同好会だより

・クラブゴルフ　12月10日（日）　於．砂丘

優勝　仁保統博

・1月のゴルフは、お休みです。



表紙写真説明

12月 3日。鳥取こども学園もちつき大会で、鳥取いなばライオンズクラブ田中会長のもちつき風景。

1 月 行 事 予 定
○ライオンズ創立者報恩の月
○ライオンズ情報月間・LCIF 週間
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　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市末広温泉町 556 番地
　　　　蕁23-1021　白兎会館
会　長　田 中 敏 明
　　　　鳥取市立川町 6丁目 430
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あけまして　おめでとうございます。
今年は亥の年。イノシシ（猪）を事典でしらべ
てみた。偶蹄目・イノシシ科に属するブタに似た
哺乳類。性格はどう猛で気があらく見かけによら
ず走るのが速い。追いつめられると非常な力と
スピードで凶暴性を発揮するので狩猟獣として特
別に扱われた。肉は日本では昔から賞用され俗に
「山鯨」、美称して「ぼたん」とよぶ。寒地で捕え
られた 60 キロ程度の処女イノシシが美味だそう
だ。「日本書紀」に猪の字が初見され、歴史は古い。
西洋でもイノシシの肉は人間に力と勇気を与える
といわれている。猪のことが理解できたところで
猪突もう進だけはしないで下さい。安全運転を心
がけましょう。

PR・会報編集委員長　谷口　亮

○世界平和デー（24 日）
○

（鳥取 LC・鳥取中央 LC新年祝賀例会）

（岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LC新年祝賀例会）

（鳥取千代 LC新年祝賀例会）

第 929 回新年祝賀例会（鳥取久松 LC新年祝賀例会）

理事会

LSC第 265 回新年祝賀例会

（鳥取千代 LC例会）

（鳥取 LC例会）

元旦

（岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）

第 930 回例会

（鳥取中央 LC例会）

（鳥取久松 LC例会）

成人の日


